

Berlin

Aktiv gegen Verkehrslärm

[24.01.2013] Im Rahmen der Aktion „Berlin wird leiser: aktiv gegen Verkehrslärm“ können sich die Bürger unter anderem über eine Online-Plattform am Lärmaktionsplan der Stadt beteiligen.

Berliner Bürger können jetzt an der Weiterentwicklung des Lärmaktionsplans der Bundeshauptstadt mitwirken. Wie die Berliner Senatsverwaltung für Stadtentwicklung und Umwelt mitteilt, ist im Rahmen der Aktion „Berlin wird leiser: aktiv gegen Verkehrslärm“ ein moderierter Online-Dialog geplant. Vom 24. Januar bis 22. Februar 2013 können die Bürger auf der eigens für den Aktionsplan eingerichteten Website auf Lärmprobleme hinweisen und Informationen über Maßnahmen zur Lärmreduzierung abrufen. Zudem können dort Vorschläge eingebracht, diskutiert und bewertet werden. Zwei Vor-Ort-Veranstaltungen sollen den Online-Dialog ergänzen. Laut der Behörde fließen die Ergebnisse der Bürgerbeteiligung in die Lärmaktionsplanung der Stadt Berlin ein.

(ve)

Stichwörter: E-Partizipation, Berlin, Bürgerbeteiligung, Lärmaktionsplan